



La designa coordinadora por la defensa de la entidad

PRI va con Del Moral en contienda por el Edomex

EL TRICOLOR está listo para defender el estado, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal; Enrique Vargas Del Villar la felicita por su nombramiento

• Por Ana Cureño
ana.ramirez@razon.com.mx

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, Eric Sevilla Montes de Oca, nombró a Alejandra Del Moral coordinadora por la Defensa del Estado de México, lo que la perfiló como candidata para la gubernatura en 2023.



ALEJANDRA Del Moral toma protesta como coorridadora del PRI por el Edomex, ayer.



EL DATO

LA ÚLTIMA campaña de imagen de Alejandra Del Moral refería, en diversos espectaculares, las iniciales de AMLO, para confundir al electorado, advirtió la bancada morenista.

En conferencia de prensa, Eric Sevilla expresó: "En el PRI hemos venido construyendo de manera seria y responsable un trabajo político que tiene que ver con toda una reconstrucción interna, con una preparación de abajo hacia arriba para los siguientes procesos electorales".

Al asegurar que los priistas están listos para defender el Estado de México, el priista, subrayó: "Estamos convencidos de que es momento de proteger lo que está bien, de cuidar todo lo que hemos construido durante tanto tiempo, aquí en nuestra casa".

Luego de la reflexión, Eric Sevilla mencionó que Del Moral será la encargada de la coordinación por la defensa del Edomex, ya que es una persona "que aglutina todos los esfuerzos, que suma las voces, que representa las causas en las que creemos" y sostuvo que la decisión fue tomada luego de que los priistas evaluaran todas las posibilidades de sus cuadros políticos.

"Estamos convencidos de que sabrá representarnos, conducir los trabajos de esta defensoría por el Estado de México y sumar todas las voces y esfuerzos para lograr un mejor futuro", afirmó.

Al dirigirse a Alejandra Del Moral, Eric Sevilla dijo: "tu trabajo representará los valores y principios de nuestro partido, pero sobre todo, deberás estar dispuesta a generar la unidad que distingue a los priistas mexiquenses".

Luego de que Alejandra Del Moral rindiera protesta a su nuevo nombramiento, dio a conocer que el pasado miércoles renunció al cargo que tenía de secretaria de Desarrollo Social del Estado de México.

Tras agradecer al gobernador de la entidad mexiquense, Alfredo Del Mazo, Del Moral dijo: "Hoy vengo a mi casa, a mi partido, con los míos, porque he decidido entregar todo mi ser a la causa del Estado de México".

La política mexiquense afirmó que



SOY ORGULLOSAMENTE

aliancista y todo esto es el alma y el corazón de esta defensa, construiré respetando la representatividad y las convicciones de todos los partidos que sumen su fuerza política a esta causa común"

Alejandra Del Moral

Coordinadora del PRI por la Defensa del Estado de México

juntos y unidos van a construir un triunfo contundente "como lo hicimos en 2021" y sentenció: "Es por nuestros hijos, por nuestras familias y por el futuro de la entidad". También hizo hincapié en que cada priista "tiene una cultura de buenos modos y sobre todo de inquebrantable y perdurable amor al PRI, pero sobre todo al Estado de México".

Tras aseverar que hoy es momento del PRI, Del Moral señaló: "Soy orgullosamente aliancista y todo esto es el alma y el corazón de esta defensa, construiré respetando la representatividad y las convic-

ciones de todos los partidos que sumen su fuerza política a esta causa común".

Luego de enfatizar que lo hará privilegiando las coincidencias que, aseguró, son muchas, agregó: "Es momento de defender lo que se ha hecho bien".

Al respecto, el coordinador parlamentario del PAN en la LXI Legislatura mexiquense, Enrique Vargas Del Villar, felicitó a Del Moral por su nombramiento y aseguró que es un momento clave para el futuro del Estado de México y la democracia de la entidad.

"Por ello, en Acción Nacional estamos listos para el diálogo con el PRI y con el PRD del Edomex", publicó en Twitter.

Cabe señalar que el dirigente nacional del blanquiazul, Marko Cortés, destapó en agosto pasado a Vargas Del Villar, quien fue exalcalde de Huixquilucan, como su candidato a la gubernatura por Acción Nacional en el Estado de México.

EL TIP

OTRAS POSIBLES

contendientes eran las diputadas Ana Lilia Herrera Anzaldo y Laura Barrera Fortul, quienes se han manifestado anteriormente por aspirar a la candidatura.